

Facultad de Ciencias de la Salud inicia celebración de festividades navideñas

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 26 de Octubre de 2022 12:38 - Última actualización Miércoles 26 de Octubre de 2022 13:11

Las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, encabezadas por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de esta dependencia, convocaron a directores de distintas áreas y a sus colaboradores a un compartir matutino, para dar inicio a la celebración de las festividades navideñas.



Los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, quienes encabezaron la actividad

Tanto el doctor Uffre como la doctora Matos expresaron su sentir en relación a la celebración de las fiestas navideñas y a la oportunidad que brindan para el sano convivir y la fraternidad entre los integrantes de la familia universitaria.

Hicieron un llamado a disfrutar en paz y alegría de las fiestas navideñas que se avecinan, y a que se fortalezcan las relaciones entre todos los integrantes de esta facultad.

En la actividad estuvieron presentes las maestras Glenis Delgado, directora de la Escuela de Odontología; Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública, y Evelin Katherine Medina Feliz, directora de Postgrado de esta facultad.



Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud junto a servidores administrativos.

Facultad de Ciencias de la Salud inicia celebración de festividades navideñas

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 26 de Octubre de 2022 12:38 - Última actualización Miércoles 26 de Octubre de 2022 13:11

Los asistentes al encuentro pudieron disfrutar de un chocolate caliente y algunos bocadillos preparados para la ocasión.

